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                             Protokoll der Bezirks-Delegiertenversammlung 2017  

                                                                     Bezirk Mark 

 

Die Bezirksdelegiertenversammlung fand am 10.09.2017 im Schützenkreis Lüdenscheid bei der  Lüdenscheider 
Schützengesellschaft statt.  
Die Versammlung wurde um 10.10 Uhr mit dem Einmarsch der Fahnen eröffnet.  
 
Die Bezirksvorsitzende Susanne Zappe begrüßte die Anwesenden.  
Besonders begrüßte sie den Vize-Präsidenten Leistungssport & Bildung Stefan Buff.    
 
Desweiteren begrüßte die Bezirksvorsitzende die anwesenden Kreisvorsitzenden Rüdiger Schmithüsen  
(SK Hagen), Georg Fischer (SK Iserlohn), Ludger Rösges (SK Lüdenscheid) und Erwin Wesner  
(SK Ennepe-Ruhr). 
  
Ebenso begrüßte Susanne Zappe das Bezirksehrenmitglied Udo Leibelt, sowie alle zu Ehrenden. 
Abschließend bedankte Sie sich bei der LSG für die Ausrichtung der diesjährigen Bezirksdelegierten- 
Versammlung.  
 
Der Kreisvorsitzende des Schützenkreises Lüdenscheid Ludger Rösges begrüßte die Delegierten  
und wünschte der Versammlung einen harmonischen Verlauf. Aufgrund der örtlichen Begebenheit  
lud er im Anschluss interessierte Delegierte zur Besichtigung der historischen Halle ein.   
 
Der Vize-Präsident Stefan Buff überbrachte die Grüße des Westfälischen Schützenbundes und des  
leider erkrankten Präsidenten Klaus Stallmann.  
Ein besonderer Dank ging an die Trainer und Schützen des Verbandes.  
 
Bei der Totenehrung wurde aller Verstorbenen gedacht. 
 
Bei der anschließenden Ehrung wurden verdiente Schützenschwestern und Schützenbrüder mit dem  
Ehrenschild des WSB, dem Ehrenzeichen des WSB in Silber und Gold, der Kölner Medaille und der  
Präsidentenplakette in Gold ausgezeichnet. Die Ehrungen wurde von der Bezirksvorsitzenden, dem  
stellvertretenden Bezirksvorsitzenden und dem Vize-Präsidenten vorgenommen.   
 
Die Übergabe der Bezirksstandarte erfolgte vom SK Hagen an den SK Lüdenscheid.  
Die Bezirksvorsitzende bedankte sich beim SK Hagen für die gute Betreuung.  
 
Nach einer Foto-Pause wurde die Delegiertenversammlung um 11.15 Uhr fortgesetzt.  
 
Top 1  Feststellung der Anzahl der anwesenden Stimmen 
           Es waren 148 Stimmen vertreten 
 
Top 2  Wahl von drei Stimmenzählern  
            Markus Kittel, André Mayer und Thorsten Irnig wurden vorgeschlagen und einstimmig  
            gewählt. 
 
 



 

 

Top 3  Genehmigung der Tagesordnung 
           Zur Delegiertenversammlung wurde fristgerecht eingeladen. Die Beschlussfähigkeit war gegeben.  
           Anträge und Anmerkungen lagen nicht vor. Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt.  
 
Top 4  Genehmigung des Protokolls der Delegiertenversammlung 2016 
            Die Uhrzeit im Protokoll wurde korrigiert.  
            Das Protokoll der Bezirksdelegiertenversammlung vom 11.09.2016 beim Altenhagener SV,  
            ebenfalls veröffentlicht in der Schützenwarte und auf der Homepage, wurde einstimmig genehmigt.        
 
Top 5  Berichte des Vorstandes   

a. Bericht der Vorsitzenden 
Susanne Zappe gab einen ausführlichen Bericht über das abgelaufene Jahr mit seinen Aktivitäten 
und Terminen. Abschließend bedankte sie sich bei ihren Vorstandsmitgliedern für die gute  
Zusammenarbeit und wünschte der Versammlung einen harmonischen Verlauf.  

b. Sportbericht 
Reiner Büdenbender gab einen kurzen Bericht der Sportleitung ab. Er informierte über die neue 
Sportordnung und bedankte sich abschließend bei allen Helfern.  

c. Jugendbericht 
Andreas Schmidt berichtete über die Aktivitäten und Veranstaltungen der Jugend im Bezirk.  
Ebenfalls berichtete er über die Übergabe von 4 RedDot-Anlagen an die 4 Kreise.  

d. Kassenbericht 
Beate Hannack stellte den Kassenbericht für 2016 vor.  
Eine größere Ausgabe war hier die geplante Anschaffung von 4 RedDot-Anlagen in Höhe  
von ~ 6500,00€.   

 
 Top 6  Bericht der Kassenprüfer 
            Kassenprüfer Heinz Sparenberg berichtet über die Kassenprüfung (anwesend waren Heinz  
            Sparenberg, Georg Appelbaum, Susanne Zappe, Beate Hannack und Dietmar Käding) und 
            bestätigte eine ordnungsgemäße Kassenführung. Er berichtete ebenfalls über eine tadellose  
            Buchhaltung. Es wurde die Entlastung der Schatzmeister beantragt. 
 
Top 7  Aussprach zu den Berichten 
            Es gab keine Wortmeldungen. 
 
Top 8  Entlastung der Schatzmeister und des Vorstandes 
           Der Kassenprüfer beantragte die Entlastung der Schatzmeister und des Vorstandes.  
           Die Entlastung wurde einstimmig erteilt.  
 
Top 9  Wahlen 

a. 2. stellvertr. Vorsitzende/r 
     Da kein Vorschlag erfolgte, wurde die Wahl auf das nächste Jahr verschoben 

b. stellvertr. Geschäftsführer/in 
     Es erfolgten keine Vorschläge, diese Wahl wurde auf das nächste Jahr verschoben 

c. Schatzmeister/in 
               Beate Hannack stellte sich nicht mehr zu Wahl und wurde aus dem Bezirksvorstand 
               verabschiedet. Sie erhielt die Bezirksnadel in Bronze. Desweiteren wurde der Abschied 
               mit einem Blumenstrauß und einem Gutschein versüßt.  
               Als neuen Schatzmeister schlug der Vorstand den bisherigen Stellvertreter Dietmar Käding 
               vor.  
               Dietmar Käding wurde einstimmig von der Versammlung gewählt.  

d. Jugendleiter 



 

 

     Andreas Schmidt wurde auf dem Bezirksjugendtag gewählt und musste somit nur 
     von der Versammlung bestätigt werden. Die Bestätigung erfolgte einstimmig. 

e.  Ersatzwahlen: Stellvertr. Schatzmeister 
     Vorschlag aus der Versammlung: Nils Höllermann 
      Die Wahl erfolgte einstimmig 

f. Kassenprüfer ( Vorschlagsrecht SK EN )  
     Der SK Ennepe Ruhr schlug Gerd Niggeloh vor.  
     Die Wahl erfolgte einstimmig 

 
Top 10   Haushaltsplan 
              Beate Hannack stellte den Haushaltsplan für 2018 vor.  
              Dieser wurde von der Versammlung einstimmig angenommen 
 
Top 11   Delegiertenversammlung 2018 
               Die Delegiertenversammlung findet am 09.09.2018 im Schützenkreis Ennepe Ruhr 
               beim SV Wengern-Oberwengern statt. 
 
Top 12   Beschlussfassung über vorliegende Anträge 
              Es lagen keine Anträge vor 
 
Der stellvertretende Bezirksvorsitzende Salvatore Faro bedankte sich in seinem Schlusswort für die geleistete 
Arbeit, sowie bei der Lüdenscheider Schützengesellschaft für die Ausrichtung der Versammlung. Bei allen  
Delegierten bedankte er sich für ihre Teilnahme und wünschte eine gute Heimfahrt.  
 
Ende der Sitzung: 11.56 Uhr 
 
Lüdenscheid, 10.09.2017 
 
 
 
 
Susanne Zappe                                                                    Heidi Klapper 
Bezirksvorsitzende                                                              Protokollführerin 
 


